

LA IGLESIA: UNIDAD Y DIVERSIDAD

Bajo este título tuvo lugar el 9 y 10 de abril, en el *Istituto di Studi Ecumenici «San Bernardino»* de Venecia, el *IX Seminario di Ecclesiologia per Teologi ed Istituti Ecumenici Cattolici di Europa*. Un año más, el venerable convento franciscano de *San Francesco della vigna* acogió fraternal y hospitalariamente a los profesores y expertos del campo ecuménico, procedentes en su mayoría de países de lenguas románicas. El *Istituto San Bernardino* continuaba con esta nueva convocatoria su fidelidad a una tradición que a lo largo del tiempo se ha mostrado enriquecedora para los estudios y los intercambios en torno a temas de eclesiología ecuménica.

El objetivo que presidía las tareas de esta última edición quedaba formulado en las palabras del director del Instituto, P. Roberto Giraldo: «Tomando en consideración tanto las diversidades que representan una riqueza de la Iglesia como aquéllas que la niegan como tal, procuraremos establecer con claridad el elenco de los criterios que justifican y regulan la continua tensión entre unidad y diversidad». La aproximación al tema se deseaba hacer desde puntos de vista históricos, sistemático-doctrinales y éticos.

Como es habitual en la metodología del encuentro, ponencias encargadas, comunicaciones libres y abundante diálogo fueron los medios de tratamiento de la materia y de confrontación de las distintas perspectivas.